

Recibe Federico Rangel Lozano Galardón Nacional en la ciudad de México

Administrador Colimapm | municipios_colima | 2014-09-01



2

 Tweet

 1

 Me gusta

*16 municipios del país obtienen este galardón nacional a las Mejores Prácticas de Gobiernos Locales 2014, otorgado por la revista Alcaldes de México

El presidente municipal de Colima, Federico Rangel Lozano, recibió por segundo año consecutivo el galardón nacional a las Mejores Prácticas de

Gobiernos Locales 2014, en la categoría de Facilidad para hacer Negocios, en un acto celebrado esta noche del lunes en la ciudad de México, como parte de la cuarta edición de los premios que otorga la revista Alcaldes de México.

Federico Rangel Lozano recibió este premio de manos de Gladis López Blanco, presidenta de Alcaldes de México, luego de que el municipio de Colima por segunda ocasión fuera reconocido por ser una administración que trabaja día a día para reducir la cantidad, el tiempo y los costos de los trámites que llevan a cabo los emprendedores para establecer una empresa.

Durante el acto celebrado en el Centro de Convenciones y Exposiciones BANAMEX, la directora general de Alcaldes de México, Norma Pérez Vences, al dirigir un mensaje manifestó que en esta ocasión el Premio reconoce 16 casos exitosos, agrupados en 15 categorías, en las que se identificaron acciones que se distinguen por su originalidad e impacto para fortalecer algún factor detonante de su desarrollo.

Para definir a los municipios premiados se revisaron estudios, mediciones y rankings elaborados por organismos internacionales, como las firmas calificadoras Fitch Ratings y Standard & Poors, el Banco Mundial (BM), el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), Transparencia Mexicana, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM).

También son tomados como referente los análisis, reportes y bases de datos de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Canacindra, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), y la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Otro punto de partida son los informes de dependencias públicas como el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), y la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer).entre otras, dijo.

El Premio a las Mejores Prácticas de Gobiernos Locales es una muestra del compromiso de Alcaldes de México por difundir las acciones encaminadas a hacer más eficiente la gestión de los gobiernos locales y, por lo tanto, a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, añadió.

Además del presidente municipal de Colima, Federico Rangel Lozano, también recibieron galardones los alcaldes de alcaldes de Hermosillo, Sonora, Alejandro López Caballero, por Desarrollo Humano; Los Cabos, Baja California Sur, José Antonio Agúndez, por Eficiencia en Agua Potable; Guadalupe, Zacatecas, Gilberto Álvarez Becerra, por Manejo de Residuos Tóxicos; Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco, Ismael del Toro Castro, por Transparencia; Mérida Yucatán, Renán Barrera Concha y de Cozumel, Quintana Roo, Aurelio Joaquín González, por Seguridad Pública; Zihuatanejo, Guerrero, Erick Fernández Ballesteros, por Turismo Sustentable; Puebla, Puebla, Eduardo Rivera Pérez, por Equidad de Género.

De igual forma, de Aguascalientes, Aguascalientes, Lorena Martínez Rodríguez, por Ahorro de Energía; Zacatecas, Zacatecas, Arnoldo Rodríguez Reyes, por Protección Civil; de San Pedro Garza García, Nuevo León, Ugo Ruiz Cortés, por Finanzas Sanas; Zapopan, Jalisco, Héctor Robles Peiro, por E-Gobierno; Veracruz, Veracruz, Jorge Baños Llana, por Infraestructura y de Monterrey, Nuevo León, Arturo Cavazos Leal, por Competitividad.

Al evento, asistieron secretarios del gobierno de la República, gobernadores, ex gobernadores, alcaldes de todo el país, senadores, diputados, diplomáticos, académicos, empresarios nacionales y extranjeros, representantes de cámaras empresariales, líderes sociales, políticos y de opinión.